

E-BUSSE ab 2022/23 auch in LIESING im Einsatz

Elektromobilität steht im öffentlichen Personenverkehr immer mehr im Fokus.

In Wien sind bereits mehrere Elektrobusse im Auftrag der Wiener Linien unterwegs - auch Liesing soll davon profitieren.

Auf Nachfrage der FPÖ Liesing in der letzten Bezirksvertretungssitzung vom 4. Juni, gibt es dazu auch schon konkrete Pläne.

Laut Wiener Linien sollen ab dem Jahr 2022/23 auf den Buslinien 61A und 64A auch Elektrobusse eingesetzt werden.

Analog dazu, wird auch eine eigene E-Ladestation errichtet werden.

Somit kann dem Wunsch vieler Liesingerinnen und Liesingern, nach umweltfreundlichen Bussen im Bezirk, bald entsprochen werden!

